



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

professions de santé

Question écrite n° 111489

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur les chiffres de l'édition annuelle de l'atlas de la démographie médicale, publié par le conseil national de l'ordre. Dans son atlas, le conseil national de l'ordre s'alarme d'une relève insuffisante, notamment chez les médecins généralistes, dont la moyenne d'âge est passée de 50 à 51,4 ans entre 2009 et 2010. Les plus de 55 ans représentant 42,9 % des médecins généralistes. Le recul du nombre de médecins, prédit depuis longtemps, semble donc plus inéluctable que jamais. Compte tenu du nombre d'années important qu'il faut pour former de nouveaux médecins, il lui demande quelle solution envisage de prendre le Gouvernement afin que le nombre de médecins Français formés en France ne diminue pas.

Données clés

Auteur : [M. Hervé Féron](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 111489

Rubrique : Enseignement supérieur

Ministère interrogé : Travail, emploi et santé

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 21 juin 2011, page 6483

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)